



## ¡A COMER! (A table !)

publié le 26/06/2024

Après le petit-déjeuner, passons au repas !

*Descriptif :*

Le chef cuisinier propose aux élèves un menu espagnol pour découvrir de nouvelles saveurs.

Après le petit déjeuner de la semaine précédente, le Chef Cuisinier, avait préparé, jeudi dernier, un menu qui a permis aux élèves et personnels de l'établissement, de **voyer à travers l'Espagne**.

**Au menu : ensaladilla rusa (entrée typique d'Espagne), paella de Valencia, queso de oveja (Fromage de brebis du Pays Basque), et gâteau de Santiago de Compostela.**

Au final, les élèves auront pu découvrir des mets de différentes **provincias autónomas de España** dans un restaurant scolaire spécialement décoré aux couleurs espagnoles !

¡ Muchas gracias Jefe Cocinero !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.